

**Discurso del Senador Eduardo Frei Ruiz-Tagle en la ceremonia de asunción de la
Presidencia del Senado de la República de Chile
Valparaíso, 11 de marzo de 2006.**

Quiero agradecer a los senadores de la Concertación que me han dado su respaldo para ocupar la Presidencia del Senado por dos años, junto a Jaime Naranjo, como Vicepresidente de la Corporación. Quiero agradecer además, a los senadores de la Alianza porque estoy seguro que podremos trabajar como lo hemos hecho siempre en el Senado con altura de miras, en función del bien del país y sobre todo porque tenemos por primera vez en la historia de Chile una Presidenta de la República.

Por lo tanto, nuestro esfuerzo y trabajo en el Senado es colaborar para que el nuevo gobierno pueda desarrollar el programa que comprometió con el pueblo de Chile durante la campaña. Nuestra tarea se concentrará allí básicamente.

Somos un poder independiente del Estado pero mi función como Presidente del Senado será de un respaldo sólido y permanente para que los proyectos que la Presidenta Michelle Bachelet va a enviar al Congreso tengan un despacho reflexivo, rápido y eficiente, de manera que el país pueda sentir que la Cámara Alta está cumpliendo con la misión que nos encomendaron los millones de ciudadanos que votaron por nosotros en la última elección.

Desde el punto de vista familiar y personal recuerdo la figura de mi padre que fue Presidente de este Senado después de ser Presidente de la República, también la figura de más de 10 presidentes del Senado que llegaron a la Presidencia de Chile. Por eso asumo esta nueva responsabilidad con la misma seriedad y compromiso con el que he asumido mi actividad en el servicio público.

Esta es la primera vez que no tenemos senadores institucionales, por lo tanto, creo que se están expresando las mayorías nacionales, pero al mismo tiempo, seguiremos manteniendo la capacidad de diálogo que hemos tenido para entendernos y buscar los acuerdos para aprobar los proyectos de ley que envía el Ejecutivo.

Creo que siempre el Senado ha demostrado su capacidad de debate, de reflexión y búsqueda de acuerdos. Y como pasa en todas las democracias al final llega el momento de votar y cada parlamentario toma su posición frente al país. Pero si alguien cree que vamos a avasallar a la oposición están equivocados porque nosotros siempre vamos a dialogar y a respetar a todos, porque debemos ponernos a la altura de lo que la gente espera de nosotros.